

# PlantaDoce.

Empresa

## El Hospital Quirónsalud San José abre una nueva unidad de fracturas

El departamento que se pone en marcha atenderá toda patología traumática, desde fracturas, luxaciones y esguinces. El centro ha incorporado esta infraestructura con dos especialistas pertenecientes al servicio de Ghassan Elgead.

PlantaDoce  
24 nov 2021 - 10:30



El Hospital Quirónsalud San José suma nuevos servicios. El centro ha incorporado una nueva unidad de fracturas con dos especialistas pertenecientes al servicio de Ghassan Elgeadi, según ha informado el grupo hospitalario privado en un comunicado. No ha trascendido el importe de esta unidad.

**Este nuevo departamento atiende toda la patología traumática:** fracturas, luxaciones y esguinces, entre otras. Las fracturas son una patología muy prevalente, siendo las más frecuentes las de cadera (entre 40.000 y 45.000 cada año), muñeca, tobillo y hombro.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/el-hospital-quironsalud-san-jose-abre-una-nueva-unidad-de-fracturas>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

En cuanto a las principales causas de estas fracturas, destacan las caídas casuales en personas mayores, relacionadas en gran parte con la fragilidad y la osteoporosis, y los traumatismos secundarios a accidentes en los más jóvenes (derivados del uso de bicicleta, coche, patinete eléctrico o la práctica de deportes de riesgo).

## Quirónsalud también crece en Latinoamérica, con la adquisición de dos centros

Por lo que respecta al tratamiento de esta patología, es muy variado. Existen numerosas técnicas y una gran variedad de implantes, por lo que cada caso debe ser analizado y planificado con el fin de determinar un tratamiento individualizado para cada tipo de fractura y paciente.

Por otra parte, Fresenius, matriz de Quirónsalud, ha anunciado esta semana la adquisición del Centro Oncológico de Antioquia (COA) y Clínica Clofán, ampliando aún más la presencia de la compañía en Colombia. Las clínicas, ubicadas en la segunda ciudad más grande de Colombia, Medellín, pasarán a formar parte de **la red de salud existente de Quirónsalud** en el país, que ya comprende seis hospitales y diez centros de diagnóstico.

**COA está especializada en el diagnóstico y tratamiento del cáncer.** Cuenta con 75 camas, cuatro quirófanos y centros especializados en medicina nuclear, radioterapia y trasplantes de médula ósea. **Clínica Clofán es el segundo centro oftálmico más grande de la ciudad**, con diez quirófanos y otras instalaciones dedicadas para tratar incluso enfermedades oftálmicas graves y realizar procedimientos complejos. Ambas clínicas generan unas ventas de treinta millones de euros.

Fresenius Helios Spain, sociedad vinculada a la actividad hospitalaria de Quirónsalud, incrementó las ventas un 19% en el acumulado de enero a septiembre de 2021 en comparación con el acumulado hasta el noveno mes de 2020, registrando 2.937 millones de euros, según los últimos resultados.